

EL DÍA

El general Viola reafirmó la unidad del Ejército Argentino

(AP, UPI, AFP y PL)

BUENOS AIRES, 5 de diciembre.—El comandante en jefe del ejército teniente general Roberto Viola, reafirmó la "cohesión y unidad de las Fuerzas Armadas" en la continuidad del proceso de reorganización nacional, y respaldó un reciente encuentro del presidente Jorge Videla con dirigentes políticos como "una muestra de unidad nacional".

Los conceptos de Viola fueron manifestados anoche durante una cena que le brindó la cámara local de anunciantes en la ciudad de Rosario, a 300 kilómetros al norte de Buenos Aires.

De su lado, el dirigente peronista Juan José Taccone calificó de "positiva", pero también "sorprendente", la asistencia del presidente Jorge Videla a la comida de ex legisladores.

Agregó que el almirante Emilio Massera, ex comandante en jefe de la Armada, se ha convertido en "punta de lanza" para la politización del actual proceso, según declaraciones publicadas por el *Diario el Atlántico*.

Taccone, ex secretario general del Sindicato de Luz y Fuerza, uno de los gremios más poderosos del país, reveló también que había denunciado ante el rey de España, Juan Carlos I, que "no se le tomó declaración una sola vez" al dirigente peronista Lorenzo Miguel, quien se halla detenido desde hace más de 2 años y medio a disposición del gobierno militar.

PIDEN LA LIBERTAD DE 2 DESAPARECIDOS

Las madres de una pareja secuestrada aquí el pasado 5 de abril publicaron hoy un anuncio en el matutino liberal *La Nación* para reclamar su aparición.

"Por una Navidad junto a nuestros hijos y el niño que aún no conocemos", se titula la nota, que refiere que Roberto Toranzo, de 29 años, jefe de producción de una empresa metalúrgica y estudiante de Ingeniería, y su esposa, Patricia Palacín, de 26, profesora de Psicología, fueron llevados por fuerzas no identificadas el 5 de abril, cuando salían hacia sus trabajos.

Ida Velázquez de Toranzo y María Robert de Palacín, madres de la pareja, afirman que ambos tenían "firmes convicciones democráticas y repudiaban todo tipo de terrorismo".

Agregan que la señora de Toranzo, al momento de ser secuestrada hace 8 meses, estaba embarazada de 3, por lo cual ya habría dado a luz.

UNO/MÁS/UNO

Versión de que el Papa será propuesto por Argentina como mediador en el caso del Beagle

BUENOS AIRES, 5 de diciembre (PL).—Argentina propondrá a Chile que el Papa Juan Pablo II actúe como mediador en el conflicto de ambos países por la soberanía en la región austral del continente, que incluye el Canal de Beagle.

La versión cobró cuerpo luego que el presidente Jorge Videla recibiera durante hora y media al presidente de la Conferencia Episcopal Argentina, cardenal Raúl Primatesta, con quien se afirma que analizó el tema.

Según fuentes extraoficiales, Primatesta se propone viajar próximamente a Roma para continuar las gestiones iniciadas en tal sentido por el embajador argentino ante el Vaticano, Eugenio Blanco.

Se afirma que la propuesta argentina será hecha a Chile en ocasión de la reunión que el canciller de ese país, Hernán Cubillos, sostendrá aquí el próximo martes 12 con su colega argentino, Carlos Pastor.

La reunión de ambos cancilleres tiene por objetivo, precisamente, la designación de un mediador, luego que concluyeran sin acuerdos esenciales casi 9 meses de negociación bilateral.